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Anuncia la SEP los 
lineamientos para los 
procesos de inscripcion
 y de reinscripcion
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 El presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez encabeza la carrera con cadetes de las generaciones 36, 37 y 
39, en inmediaciones del Parque Ecológico.
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Poblanos denuncian 
por fraude a empresa 
WP Soluciones 
Industriales en la 
compra de maquinaria

PONEN FRENO A 
LEY ALCÁNTARA 
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El equipo de Adán Augusto 
exige a encuestadoras ser 
imparciales en interna 
de Morena: “Queremos 
contienda limpia”

  La presidenta de 33 Mujeres A.C., Edurne Ochoa advirtió que habrá voto de castigo de 
mujeres en los comicios de 2024, para violentadores y sus partidos, esto en alusión al 
diputado local, Eduardo Alcántara Montiel y el Partido Acción Nacional (PAN). PAG. 6

Zacatlán, todo listo para la Feria de  Zacatlán, todo listo para la Feria de  
la Manzana, del 12 al 20 de agostola Manzana, del 12 al 20 de agosto

CIUDAD / PAG.5

Hasta octubre si 
quieres cambiarte 
a Resico y pagar 
menos impuestos

Reconocer proyectos 
innovadores y 
sostenibles

RRRRRRRRRReconocer proyectttttttos

PAG.12 EN ESPAÑOLEN ESPAÑO

TEXTILEROS 
POBLANOS SE 
REAGRUPAN 
PARA INNOVAR 
Y SER MÁS 
COMPETITIVOS
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  La industria textil de Puebla 
volverá a colocarse como uno 
de los principales motores 
del desarrollo económico y le 
apostará a la innovación para 
ser más competitivos, afirmó 
el presidente del Clúster iTEX-
CON, Carlos Couttolenc López.

CIUDAD / PAG.6

ONG pidió a la CDH de 
Puebla cerrar el paso 
a intentona de Morena 
para revivir la Ley Bala

CIUDAD / PAG.5

franeleros han franeleros han 
terminado en la cárcel, terminado en la cárcel, 

por apartar lugarespor apartar lugares
  Suman 12 franeleros que han 

sido remitidos a Justicia Cívica, por 
apartados de lugares en el Centro 
Histórico de Puebla, los cuales 
pueden ser sancionados hasta con 
36 horas de arresto, informó María 
del Rayo Ramírez Polo, directora de 
Control de Tránsito.
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ANGELOPOLITANAS

La lucha es por el poder y no importan los derechos de las poblanas.
En el Congreso bajaron ayer de la orden del día de la sesión extraordinaria 
de hoy, la propuesta de reforma al Código Electoral del diputado panista 
Eduardo Alcántara, que género sospecha de permitir que cualquier sujeto 
señalado por violencia política en razón de género pueda participar en 

los comicios de 2024. Harán todo para que la vuelvan a incluir, se les va el 
hueso a los agresores.
En sesión de la Comisión Permanente, la diputada Mónica Silvia explicó 

que debido a las protestas que dicha propuesta ha generado se determinó regresar 
a comisiones el planteamiento para que sea una vez más analizada a detalle y evitar 
se transgreden disposiciones existentes.
Silva precisó que dicha reforma no aplicaría al diputado Alcántara ya que su sentencia 
se encuentra firme por lo que solo sería válida para futuros procesos. La congresista 
aclaró que las reformas propuestas no buscan restar importancia a las pruebas que 
se presenten, en casos de violencia política en razón de género siendo el Tribunal el 
único facultado para valorar las mismas.
Antes de esta determinación, Erika de la Vega, la agredida, llamó al Congreso a 
detener la aprobación de las reformas al Código de Instituciones y Procedimientos 
Electorales propuesto por el panista Alcántara, quien busca tener derecho a pos-
tularse por la alcaldía de Puebla en 2024.
El poder es todo, el derecho de las mujeres no parece importarles a algunos legis-
ladores.

Diputados obradoristas presentaron iniciativas para consolidar la transfor-
mación en Puebla.
Por ejemplo, para erradicar la trata de personas y la violencia en el estado, 
la legisladora federal Julieta Vences informó sobre una caravana el domingo 
30 de julio, en el marco de la sensibilización de violencia contra las mujeres, 
y se suma a las iniciativas que las y los diputados de Morena han presentado 

en la Congreso de la Unión contra la violencia psicológica y vicaria.
El diputado Iván Herrera informó de un exhorto al presidente municipal de Puebla 

para exigir a las empresas responsables de las obras que se realizan en la ciudad, 
contar con la señalética y medidas de seguridad necesarias para salvaguardar la inte-
gridad y seguridad de los poblanos, que diariamente caminan por el Centro Histórico.

El gobernador Sergio Salomón Céspedes anunció la inversión de 300 millones 
de dólares de la empresa industrial Softys de origen chileno para generar 
más de mil empleos.
En el evento, la titular de la Secretaría de Economía, Olivia Salomón, señaló 
que el estado de Puebla rebasó los 4 mil 577 millones de dólares en expor-
taciones durante el primer trimestre del 2023, hecho que calificó como un 
registro histórico de este indicador.
“Esta es una muestra de que Puebla ascenderá gracias al gobierno presente 

[…] en mejores condiciones de empleo para las personas y habitantes pobla-
nos, y sin duda el mejor registro de asegurados ante el Instituto Mexicano del 

Seguro Social, que suman 641 mil 125 empleos afiliados”, dijo la titular de Economía.
La funcionaria indicó que por lo anterior se logró la inversión de Softys, por lo 
que el gobernador Céspedes anunció y agradeció dicha inversión industrial de 300 
millones de dólares a la empresa de origen chileno, misma que va generar más de 
mil empleos en la entidad.
Reconoció que Softys está comprometida con el medio ambiente, ya que utilizan 
agua y la procesan para regresar a su cauce, apostando por las nuevas generaciones 
y las nuevas tecnológicas.

Pese a la prohibición del Instituto Nacional Electoral y valiéndose de su nueva 
sección “No lo digo yo”, el presidente Andrés Manuel López Obrador exhibió 
encuestas en las que Morena aparece con una clara ventaja sobre la Oposición 
de cara al 2024.
“Esta semana se dieron a conocer dos encuestas que no se difunden en 
medios tradicionales, que están apostando a otra cosa, a crear una situa-
ción virtual, a querer meter en el imaginario colectivo algo que no existe, 
con la técnica de Goebbels de que una mentira que se repite muchas veces 

puede convertirse en verdad, ya no funciona eso, no funciona la manipulación 
mediática”, declaró.
“Pero es muy importante que se sepa que no existe ningún fenómeno político 

que pueda implicar el que se frene, se detenga, sea derrotada la transformación, no 
hay nada, al contrario”, dijo.
El Jefe del Ejecutivo indicó en su conferencia los sondeos que dan ventaja a su 
partido frente a la Oposición.
“Esta es una encuesta de Covarrubias, que apareció el lunes. Ayer martes conocí de 
otra encuesta que salió publicada en el periódico El País, de España, no lo digo yo. Si 
las elecciones fueran hoy, ¿por cuál partido votaría? Morena, preferencia bruta 54, 
efectiva 60%”. PAN, preferencia bruta 13 y efectiva 14, ¿por qué vamos a hacerle 
daño a los posibles candidatos del PAN?”, preguntó.
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PADRES DE ESTUDIANTES DE 
AYOTZINAPA EXIGEN REUNIRSE 
CON EL PRESIDENTE DE MÉXICO
Padres de los 43 estudiantes de Ayotzinapa exigieron una 
reunión con el presidente de México, Andrés Manuel López 
Obrador

REDADA

ORGANIZACIONES CIVILES CREAN 
CAMPAÑA PARA PROTEGER DERECHOS 
HUMANOS DE MIGRANTES
La campaña ‘Empieza con Dignidad’ busca proteger e 
informar sobre los derechos humanos de los mexicanos, 
fomentando la denuncia de abusos

ADN REVELA EL ÁRBOL GENEALÓGICO 
Y LAS PRÁCTICAS SOCIALES DE UNA 
COMUNIDAD NEOLÍTICA
Un estudio analizó ADN en el yacimiento de sitio Gurgy 
Les Nosats, en Francia), de 94 individuos datados entre el 
4.850 y 4.500 a.C.

RAUW ALEJANDRO CONFIRMA 
SU RUPTURA CON ROSALÍA 
Y NIEGA INFIDELIDAD
El cantante confirmó su separación de Rosalía y negó que, 
como los rumores apuntaban, la causa de la ruptura fuera 
una infidelidad
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Poblanos denuncian 
fraude de empresa WP 
Soluciones Industriales 
en compra de 
maquinaria
Puebla, Pue. Poblanos defraudados 
por la empresa WP Soluciones Indus-
triales S.A. de C.V, denunciaron a la 

-

se les solicitó un depósito para poder 

compra, pero hasta el momento no 

tiempo y en forma, el depósito solici-

-

-

prometieron devolver el depósito, 

reembolso del efectivo.
-

triales S.A. de C.V, por fraude o robo, 

-

 ALMA MÉNDEZ

Textileros poblanos se reagrupan 
para innovar y ser más competitivos

LLEGARÁ A PUEBLA EN SEPTIEMBRE LA 
EMPRESA SOFTYS, GENERARÁ MIL EMPLEOS

-

los principales motores del desarrollo 
-

-

-
-

procesos e implementar nuevas estra-

-

millones de dólares anuales, con una 

los estados.
-

son uno de los sectores productivos 

en el menor tiempo posible la industria 
-

cen un crecimiento importante y com-
pitan con las empresas internacionales.

-

-

oportunidades para para las empresas y 
cumplir con necesidades comerciales en 

-
duales.  ALMA MÉNDEZ

-

operando a partir del 8 de septiembre.
-

-
-

-

económico.

-

-
-

-
-

-

en el desarrollo económico.
-

soluciones, para el cuidado de las perso-
-

nales.  SILVINO CUATE
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Timadores hacen de las suyas con 
programas de Bienestar en la capital

Bajan reclamos al conocer detalles para peatonizar 
la 16 de Septiembre, “pero aún no hay acuerdos”

POR APARTAR 
LUGARES 12 
FRANELEROS 
HAN TERMINADO 
EN LA CÁRCEL
Puebla, Pue. Suman 12 franeleros 
que han sido remitidos a Justicia Cí-
vica, por apartados de lugares en el 
Centro Histórico de Puebla, los cuales 
pueden ser sancionados hasta con 36 
horas de arresto, informó María del 
Rayo Ramírez Polo, directora de Con-
trol de Tránsito.

La funcionaria municipal explicó 
que cuando un sujeto es remitido a 
un juez cívico, éste puede determinar 
una sanción diferente que pueden ser 
36 horas de arresto, o una multa eco-
nómica arriba de los mil pesos.

Dijo que el apartado de lugares no 
está permitido, por ello, quienes lo 
realizan están incurriendo en una fal-
ta administrativa, por ello, el Ayunta-
miento tienen que intervenir, a través 
de operativos.

“Ya hemos realizado operativos 
viene, viene en la zona, en donde es-
tamos remitiendo de 3 a 4 personas 
por operativo en la zona de San José, 
estemos muy pendientes de San José 
y de todas las zonas que están alre-
dedor de las obras Norte”, declaró. 

Destacó que en la zona de San 
José es donde prevalece esta proble-
mática, por ello, el área a su cargo 

-
lidad de hacer retiro de personas que 
hacen apartado de lugares.

En este mismo sentido dijo que con 
la rehabilitación de calles del Centro 
Histórico de Puebla, los automovilistas 
de la zona tienen prohibido estacionar-
se, pues de hacerlo son acreedores a 
pagar 800 a mil 200 pesos de multas.

 “Cuando observamos que una ca-
lle ya se encuentra abierta, ya se le-
vantó el pavimento o el adoquín, ya 
no está permitida la circulación y tam-
poco el estacionamiento por un tema 
de seguridad, recordar que se está 
trabajando también en infraestructu-
ra de drenaje, por lo tanto, se están 
abriendo registros”, dijo.  SILVINO CUATE
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Puebla, Pue. El secretario de Bienestar 
y Participación Ciudadana del ayunta-
miento de Puebla, Matías Rivero Mari-

casos de estafa, donde solicitan dinero 
a los poblanos para inscribirlos en pro-
gramas sociales, estas situaciones se 
han visto en juntas auxiliares, por ello, 
procederán legalmente ante la Fiscalía 
General del Estado de Puebla. 

Dijo que estos casos que han sido lo-
calizados, utilizan la plataforma de Fa-
cebook y WhatsApp, donde piden dine-
ro para gestionar la entrega de apoyos. 

Comentó que el primer caso se iden-

nombre Mario Zavaleta solicitaba 20 
pesos, para formalizar el registro de la 
distribución de tinacos, esto en la junta 

auxiliar de San Andrés Azumiatla. 
En el segundo caso, solicitaban 20 

mil pesos a las titulares de estancias 
infantiles, para realizar remodelaciones, 
cuando el Ayuntamiento de Puebla es el 
encargado de hacer estas obras de for-
ma gratuita, dicha estafa la realiza un 
sujeto de nombre Francisco Mota. 

Aclaró que hasta ahora no tienen un 
caso donde se haya concretado una es-

-
bieron estos mensajes dieron aviso al 
Ayuntamiento. 

“Hemos detectado distintos medios 
en redes sociales, personas que están 
intentando hacer fraude a través de 
nuestros programas sociales, pidien-
do dinero, nuestros trámites o de bien 
pedir documentos de manera indebida, 

a través de Facebook o WhatsApp, ya 
tenemos dos casos detectados en parti-
cular”, declaró. 

Ante esta situación, aseguró que 
como primera instancia será la Contra-
loría quien inicie las investigaciones, 
posteriormente se formalizará la denun-
cia ante la Fiscalía General del Estado 
de Puebla (FGE). 

Enfatizó que para evitar estafas, los 
interesados pueden solicitar informa-
ción directamente al Ayuntamiento de 
Puebla, ya que los apoyos son gratuitos. 

“No podemos permitir que la gente 
se esté aprovechando muchas veces de 
la necesidad de las personas, y además 
de que es gente que tiene algún tipo de 
carencia, todavía encima de ello tiene 
que erogar dinero”, dijo.  SILVINO CUATE

Puebla, Pue. Ante las inconformidades de 
locatarios que están en contra de la pea-
tonalización de la calle 16 de Septiembre, 
el gerente del Ayuntamiento de Puebla, 
Adán Domínguez Sánchez reconoció que 
no han llegado a un acuerdo con los di-
ferentes grupos, por ello, continúan brin-
dado alternativas, para atender todos los 
reclamos.

Comentó que una de las dudas, es que 
los vendedores creían que se volvería 
peatonal desde el parque del Carmen, 
cuando, por ello, se aclaró que el pro-
yecto abarca de la 7 Oriente-Poniente a 
la 17 Oriente-Poniente.

“Algunos tenían la idea de que iba a 
ser peatonal desde el Carmen, tenían 
la idea de que las perpendiculares iban 
a estar cerradas, prácticamente es un 
tema irles explicando, escuchándolos”, 

Dijo que el pasado lunes (24 de ju-
lio) tuvieron una reunión con los líde-
res de las agrupaciones, en esta mesa 
de diálogo estuvo presente el secretario 
de Gobernación, Jorge Cruz Lepe, quien 
presentó alternativas para descarga, pe-

tición de los comercios que lo requieren.
“Se les atendió, se escucharon sus du-

das, sus inquietudes muchas de esas du-
das de inquietudes eran precisamente, 
porque no tenían los datos, los detalles 
del proyecto se ha dado a conocer, hay 
algunos casos que hay dudas muy espe-

En este mismo sentido dijo que tam-
bién mantienen diálogo constante con los 

comerciantes de Antorcha Campesina y 
de la 28 de Octubre, para lograr una sana 
convivencia en el Mercado Amalucan.

“Hay momentos en las organizaciones 
tener algún tipo de desacuerdo y me re-

el mercado, es decir no a los líderes de 
las organizaciones, sino, los que día a día 
están en el mercado, nosotros seguimos 
con el diálogo”, dijo.  SILVINO CUATE
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TIENES HASTA OCTUBRE 
SI QUIERES CAMBIARTE A 
RESICO Y PAGAR MENOS 
IMPUESTOS
Puebla, Pue. El Colegio de Contadores 
Públicos del Estado y el Servicio de Ad-
ministración Tributaria (SAT) hicieron el 
llamado a los contribuyentes que quie-

-

son bajas.
Recordaron que la prórroga para 

cambiarse a este régimen es hasta el 
próximo 2 de octubre.

Ortega, administradora de Servicios al 
Contribuyente, destacó que con esta 

2.5 por ciento en el pago del Impuesto 
Sobre la Renta (ISR).

Expresó que la única restricción para 
-

cal es no obtener ingresos mayores a 
3.5 millones de pesos durante el ejer-

empresariales que cuenten con bienes 
-

tarios o quienes se dediquen a la agri-

Invitaron a los contribuyentes para 

evitar multas.  ALMA MÉNDEZ

Ayuntamiento de Puebla ha 
recibido más de mil solicitudes 
para transparentar acciones

Puebla, Pue. El Ayuntamiento de Puebla 
ha recibido mil 557 solicitudes de infor-
mación para transparentar las acciones 

-

de revisión, ya que, la respuesta ha sido 

presidenta del Comité de Transparencia.
Explicó que las dependencias que tie-

-
-

“De las mil 557 solicitudes de infor-
mación que ha recibido el Ayuntamiento, 
sólo tenemos 47 recursos de revisión, 
bien poquito ¿Quiénes son dependencias? 
Desarrollo Urbano, Seguridad Ciudadana, 

ejercen su recurso”, dijo.

del gobierno de la ciudad, tienen el de-
recho de argumentar las respuestas que 

una contestación completa.

“Independientemente de que la res-
puesta pueda o no estar bien, tú (como 
ciudadano) tienes derecho a ejercer, a 

completa’ y entonces la unidad de trans-
parencia entra a defender su parte”, dijo.

Dijo que en algunos casos los recursos 
de revisión ya no son procedentes, por-
que las dudas son aclaradas en la primera 
respuesta de la solicitud de transparen-
cia, sin embargo, los solicitantes no ha-

documentación.  SILVINO CUATE

ONG PIDIÓ A LA CDH DE PUEBLA CERRAR EL PASO A 
INTENTONA DE MORENA PARA REVIVIR LA LEY BALA
Puebla, Pue. Luis Armando Soriano Pe-

Ciudadana por los Derechos Humanos so-
licitó al presidente de la Comisión de De-

la reactivación de la Ley Bala en el estado 
de Puebla y en lugar de eso se actualicen 
los protocolos para evitar linchamientos 
en municipios.

Criticó que la diputada local por el 
-

-
so local una iniciativa para revivir la Ley 
Bala, esto derivado de la recomendación 
que se tiene por el linchamiento huma-
no del asesor legislativo Daniel Picaso en 
manos de una turba en la comunidad de 
Huauchinango.

Soriano Peregrina solicitó al Congreso 
local y la CDH que trabajen en mejorar la 

para que tengan una perspectiva para 
actuar respetando los derechos humanos 
para evitar la generación de violencia co-

Indicó que para esto, las denuncias 

que lleguen a las autoridades se deben 
cumplir para que no exista impunidad y 

la llamada Ley Bala y la acción de hacer 

justicia por propia mano.
Dijo que ahora la propuesta es dejar 

ataques con taquetes agua a presión lo 

un humano, la muerte, lesión o incluso 
con discapacidad a quien lo reciba. 

    AURELIA NAVARRO
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La diputada Aurora Sierra 
denunció bullying en su contra, ya 
no hay respeto entre panistas, dijo
Puebla, Pue. La diputada local Aurora Sierra reconoció que ha 
recibido ataques de militantes de su propio Partido Acción Na-
cional (PAN), situación ha denunciado ante la misma dirigente 
estatal Augusta Díaz de Rivera.

La congresista precisó que el respeto entre panistas de di-
ferentes grupos se ha perdido, por lo que considero necesario 

o agravios que muchas veces se hacen en el anonimato pero al 

-
ra que ha empezado por el proceso electoral que se tendrá en 
el 2024 este tipo de ataques entre panistas se esté generando, 
y que además se de paso a una dinámica de denostar a quienes 
ven que les favorecen los números.

La panista pidió a la dirigencia estatal del PAN que actúe para 
que este tipo de campañas negras entre militantes y simpatizan-

de quienes si quieren trabajar y dar resultados.

“En el PAN haría ese llamado para que mis compañeros lo 
dejen de hacer. Yo he sido dentro del PAN y a veces me ha 
tocado ese tipo de ataques. (...) Yo he sido una simpatizante 
dentro del partido y muchas veces me ha tocado ese embate 
de diferentes grupos, sea del yunque o del grupo de Genoveva 
u otros grupos”, dijo.  AURELIA NAVARRO

Frenó el Congreso reforma electoral que permitiría 
candidaturas a presuntos violentadores
Puebla, Pue. En el Congreso local bajaron 

-
dinaria de este jueves la propuesta de 
reforma al Código Electoral que presentó 
el diputado local, Eduardo Alcántara Mon-
tiel, la cual género sospecha de permitir 
que cualquier sujeto señalado por violen-
cia política en razón de género pueda par-
ticipar en los comicios del 2024.

En sesión de la Comisión Permanente, 
la diputada local, Mónica Silvia, puntuali-
zó que debido a las protestas y cuestiona-
mientos que dicha propuesta ha genera-
do se determinó regresar a comisiones el 
planteamiento para que sea una vez más 
analizada a detalle y evitar se transgre-

Silva Ruiz precisó que la intención de 
separar los juicios, de procesos legales de 
los electorales, no pueden ser causantes 

-
trario, es decir, generar certeza jurídica a 
todos los procedimientos.

Mónica Silva aclaró que dicha reforma 
no aplicaría al diputado Eduardo Alcánta-
ra Montiel ya que su sentencia se encuen-

futuros procesos.
La congresista aclaró que las reformas 

propuestas no buscan restar importancia 
a las pruebas que se presenten, en casos 
de violencia política en razón de género 
siendo el Tribunal el único facultado para 
valorar las mismas.

“La Corte también ha mencionado 
que la presunción de inocencia obliga al 
juzgador a valorar el material para cer-
ciorarse que estén o no desvirtuadas las 
hipótesis de inocencia poniendo en duda 
razonable sobre la hipótesis de culpabi-
lidad. La reforma al 359 de ninguna ma-
nera se protegerá a violentadores, ni a 
ningún violentador de la norma”, dijo.

Cabe hacer mención que dentro de los 

de este periodo de receso están diversos 
dictámenes entre ellos la Ley de Educación.

La edad mínima para ocupar cargo 
público; la declaratoria de decreto por la 

que se reforman diversas distinciones en 
materia de suspensión de derechos para 
ocupar cargo, empleo o comisión en el 
servicio público.

Además, de reformas a la fracción, de 
la Ley Orgánica e la Fiscalía General del 
Estado (FGE); así como en materia de 
discapacidad y adultos mayores.

PETICIÓN DE ERIKA DE LA VEGA
Antes de esta determinación, Erika de la 
Vega Gutiérrez llamó al Congreso local a 
detener la aprobación de las reformas al 
Código de Instituciones y Procedimientos 
Electorales propuesto por el diputado local 
de Partido Acción Nacional (PAN), Eduardo 
Alcántara Montiel, en busca de poder tener 
derecho a postularse por la alcaldía de Pue-
bla en el proceso electoral del 2024.

Reprobó que diputadas como Mónica 
Silva, del Partido del Trabajo (PT) y el 
propio líder del Congreso local, Eduardo 
Castillo López, Néstor Camarillo y Laura 
Zapata entre otros, estén respaldando 
una propuesta hecha por un violentador 
que busca seguir con sus aspiraciones po-
lítico-electorales.

Dijo que de aprobar está “iniciativa a 

abriría la puerta, incluso a otros persona-
jes de la política para que puedan partici-

si han ejercido violencia política en razón 
de género.

Erika de la Vega señaló que la aproba-
ción a esta propuesta pudiera resultar en 
un desacato ante lo que demanda el propio 
Instituto Estatal Electoral (IEE), esto a par-
tir de que dejaría de ser vinculante el tener 
un juicio por violentador e ingresar al Catá-
logo de Sujetos Sancionados por incurrir en 
Violencia Política en razón de género.

Erika de la Vega se hizo acompañar por 

ambas mencionaron que acudirán a las 
instancias necesarias y al mismo Legisla-
tivo en busca de frenar esta intentona de 
Eduardo Alcántara Montiel.

Es importante mencionar que para 
mañana jueves se prevé la realización de 

en el pleno la propuesta legislativa de 
Eduardo Alcántara Montiel, la cual busca 
reducir el tiempo que una persona se-
ñalada de violencia política en razón de 
género este dentro del catálogo de vio-
lentadores y así tener tiempo para salir 
absuelto y poder participar en los comi-
cios del 2024.

Alcántara Montiel presento dicha inicia-
tiva el 1 de junio para lograr que los pro-
cesos judiciales se juzguen por separado 
y así poder postularse por la alcaldía de 
Puebla en el 2024.  AURELIA NAVARRO

ENRIQUE DE LA MADRID 
LLEGARÁ A PUEBLA EN 
AGOSTO; SE REUNIRÁ 
CON MILITANCIA Y 
SIMPATIZANTES
Puebla, Pue- Enrique de la Madrid 

-
tegrantes del Comité Organizador del 

para la selección de candidato presi-
dencial para los comicios de 2024.

José Luis Carranza Magallanes re-
presentante del Partido Revoluciona-
rio Institucional (PRI), señaló que se 
prevén algunos acercamientos con la 
prensa local, así como simpatizantes 
y militantes del tricolor.

“Tendrá una reunión con la militan-
cia, viene a tener encuentros con jó-
venes, mujeres, con el partido (PRI), 
lo que este ejercicio representa es 
acercarse a los partidos para buscar 
las simpatías”.

Recordó que esas simpatías se ve-

pueden dar de alta desde el pasado 
12 de julio que concluirá el 8 de agos-
to, cerrando una primera etapa para 
dar paso a la segunda fase, la cual 
está relacionada con los foros y la 
consulta a realizar el 6 de septiembre.

En este sentido, los integrantes 
del Comité Organizador rechazaron 

-

quien tendrá la libertad de apoyar 

adecuada.

cada partido como, PAN, PRI, y PRD 
aclararon que dentro de este comité 

podrá abocarse a apoyar a quien 
-

En cuanto a la gubernatura de 
Puebla, manifestaron que este no 
corresponde a su responsabilidad, 
por lo que será otro comité referente 
a la conformación del Frente Amplio 
Por Puebla y una vez que se instale el 
que dé cuenta de dicho proceso local. 

 AURELIA NAVARRO
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Voto de castigo para violentadores y partidos en 
los comicios de 2024, advierte 33 Mujeres A.C.
Puebla, Pue- La presidenta de 33 Mu-
jeres A.C., Edurne Ochoa advirtió que 
habrá voto de castigo de mujeres en los 
comicios de 2024, para violentadores y 
sus partidos, esto en alusión al diputa-
do local, Eduardo Alcántara Montiel y el 
Partido Acción Nacional (PAN).

Lo anterior luego de coincidir con la 
diputada local por el Partido del Traba-
jo (PT), Mónica Silva, para “socializar” 
la llamada Ley Alcántara propuesta por 
el diputado del mismo nombre, y con 
la que busca desvincular los procesos 
políticos y judiciales para que sujetos 
acusados por violencia política en razón 
de género puedan participar en los co-
micios de 2024.

Edurne Ochoa advirtió que a nadie en-
gañan con el anunció que esta iniciativa 
se bajó de la orden el día de la sesión 
extraordinaria de este jueves 27 de julio, 
cuando está enlistada en el número 4.

Señaló que de presentar y aprobar 
esta iniciativa este jueves en sesión del 
Pleno, solo generará que más adelante 
se sigan presentado otras iniciativas si-
milares que solo empiecen a “ralentizar” 

la parte sustantiva de la Ley 3 de 3 con-
tra violentadores.

Tras dar su respaldo absoluto a Erika 
de la Vega Gutiérrez, quien fuera víctima 
de violencia política en razón de género 
por parte Alcántara, Ochoa advirtió que 
“un agresor -Alcántara- y quien colude 
-PAN- a un agresor no estará en la boleta 
electoral de 2024.

Señaló que los derechos político-elec-
torales de las mujeres no se pueden se-
guir transgrediendo y se debe garantizar 
que ningún violentador llegue a un espa-
cio como servidor público o representante 
popular.   

“La revictimización o el no creer en la 
palabra de una mujer que denuncia ya 
pone en tela de juicio todo lo que vivimos 
las mujeres en modalidades de agresio-
nes y violencias hacia nosotras. Es impor-
tante que se socialice la Ley Alcántara e 
impedir que un agresor presente este tipo 
de iniciativas”.  

PEDIRÁ QUE SE REGRESE 
A COMISIONES
Por separado, al concluir la sesión de la 

Comisión permanente, la diputada local 
por el Partido del Trabajo (PT), Mónica 
Silva Ruiz sostuvo que mañana jueves 
una vez más solicitará que esta iniciativa 
de reforma electoral no se presente ante 
el Pleno. 

Adelantó que buscará que sea retorna-
da a comisiones, para que sea “socializa-
da”, al reconocer que si la Ley Alcántara 

está causando encono es porque algo se 
hizo mal y por ello estará solicitando que 
se regrese a comisiones para un nuevo 
estudio.

De lograr que se inicie un nuevo aná-
lisis, este aplicaría a la adición del párra-
fo segundo al artículo 395 del Código de 
Instituciones y Procedimientos Electora-
les del Estado de Puebla.  AURELIA NAVARRO

XÓCHITL GÁLVEZ SE REÚNE CON EMPRESARIOS EN 
PUEBLA; RESALTA LA IMPORTANCIA DEL NEARSHORING

Puebla, Pue- Durante su visita en Pue-
bla, Xóchitl Gálvez se reunió con sector 
empresarial donde pudo dar su punto de 
vista con respecto a los problemas y so-
luciones que requiere México en términos 
de inclusión social, crecimiento económi-
co, educación, salud, seguridad y soste-
nibilidad.

Esto en el marco de Diálogos por un 
México con Desarrollo Inclusivo, donde 
la todavía senadora compartió diferen-
tes puntos a considerar y resaltó que se 

encuentran “ante la mejor oportunidad 
económica en la historia de México por el 
nearshoring” y que, para aprovecharla, es 
fundamental construir un piso parejo para 
todos los mexicanos.

Además, la senadora compartió 6 pun-
tos importantes para lograr que desde las 
coincidencias, Puebla y México crezcan:

QUE HAYA CERTEZA JURÍDICA Y SE 
RESPETE EL ESTADO DE DERECHO

ENERGÍA LIMPIA PARA QUE LAS 
EMPRESAS INVIERTAN EN NUESTRO PAÍS

AGUA, PORQUE LA CRISIS CLIMÁTICA 
NOS ESTÁ GENERANDO UNA CRISIS HÍDRICA

CAPITAL HUMANO QUE DÉ UN ALTO 
VALOR AGREGADO A NUESTRA PRODUCCIÓN 
Y QUE ATRAIGA A LAS INVERSIONES 
EXTRANJERAS QUE GENERAN EMPLEOS PARA 
MÉXICO

INFRAESTRUCTURA QUE APORTE A LA 
COMPETITIVIDAD DEL PAÍS

SEGURIDAD PARA QUE TODOS VIVAMOS 
EN PAZ
           ALMA MÉNDEZ

Anuncia la SEP 
lineamientos 
para procesos de 
inscripciones y 
reinscripciones
Puebla, Pue- Del 21 de agosto al 29 de 
septiembre se realizarán las inscripcio-
nes y reinscripciones de alumnos de 
nuevo ingreso (a primer grado) de los 
niveles de educación básica, informó la 
Secretaría de Educación Pública (SEP).

La dependencia estatal emitió “Li-
neamientos que habrán de considerar-
se para el inicio del ciclo escolar 2023-
2024”.

Para las inscripciones deberán pre-

de conclusión del nivel anterior, CURP, 
-

dico. En tanto que para el proceso de 
reinscripción sólo deberán entregar bo-

Como parte de las acciones que rea-
lizarán las y los docentes en el periodo 
de receso escolar, asistirán al Consejo 
Técnico Escolar (CTE) y taller intensivo 
de formación continua del 21 al 25 de 
agosto; asimismo, durante el año lecti-
vo están planeadas ocho sesiones ordi-
narias del CTE, mismas que iniciarán en 

junio de 2024, y les permitirán analizar 
-

sos de enseñanza- aprendizaje.
Por último, la SEP se comprometió 

a garantizar un lugar a las y los niños 
del estado en planteles educativos pú-
blicos, en los turnos matutino o vesper-
tino de acuerdo a la demanda de es-
pacios, para apoyarlos en su formación 
académica.   ALMA MÉNDEZ
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Hermanos jarochos 
sufren secuestro 
virtual en Puebla; 
son rescatados en 
la zona de la CAPU
Derivado del desarrollo de actos de 
investigación y labores de búsqueda, 
la Fiscalía General del Estado de Pue-
bla logró ubicar ilesos a dos hermanos 
de 53 y 43 años de edad, víctimas de 
extorsión telefónica en su modalidad 
de secuestro virtual.

El 21 de julio de 2023 la Institu-
ción tomó conocimientos de los he-
chos denunciados por la hija de una 

afectados originarios de Martínez de 
la Torre, Veracruz, salieron de su do-
micilio a bordo de un vehículo Gol con 
destino a San Martín Texmelucan para 
la compra de una camioneta tipo Van.

Tras perder contacto con ellos por 
algunas horas, la denunciante logró 
comunicarse al teléfono de su tío, sin 
embargo, la llamada la contestó un 
masculino que aseguró tenerlos se-
cuestrados y exigió la cantidad de 150 
mil pesos para dejarlos en libertad.

Con la información recabada, per-
sonal de la Fiscalía de Puebla llevó a 
cabo actos de investigación de campo 
y gabinete, labores que permitieron 
ubicar a las víctimas en inmediacio-
nes de la terminal CAPU de la ciudad 
de Puebla, en óptimas condiciones 
físicas.

A ambos agraviados, la Fiscalía de 
Puebla les dio asesoría por el delito 
del que fueron víctimas.  REDACCIÓN

Investigan a ‘La Víbora’ por portación de arma 
de fuego; disparó contra policías de Chilac

Zacatlán, todo listo para 
la Feria de la Manzana, 
del 12 al 20 de agosto
Puebla, Pue. Del 12 al 20 de agosto, se 
realizará la Feria de la Manzana en el mu-
nicipio de Zacatlán, donde se espera la 
visita de 450 mil personas con una derra-
ma económica de 600 millones de pesos, 
informó el presidente municipal, José Luis 
Márquez.

El edil presumió que para esta edición la 
reina de la Feria de la Manzana 2023, Yoliria 
Guadalupe, la primera indígena en hacerse 
acreedora a este nombramiento, una chica 
de 21 años originaria de la comunidad de 
San Miguel Tenango y es estudiante de Tu-
rismo alternativo y habla náhuatl.

Cabe mencionar que, después de la co-
ronación habrá un concierto gratuito con 
el cantante Emanuel.

Por último, Márquez Martínez destacó 
que contará con un excelente programa 
artístico en su teatro del pueblo y muchas 
más atracciones.  ALMA MÉNDEZ

La Fiscalía General del Estado de Puebla ob-
tuvo mediante diversas pruebas, la vincula-
ción a proceso de José Felipe N. y/o Juan 
Miguel N. alias “La Víbora”, investigado por 
los delitos de daño en propiedad ajena, por-
tación de arma de fuego de uso exclusivo del 
Ejército, Armada y Fuerza Área sin licencia y 
homicidio en grado de tentativa.

El 14 de julio de 2023, policías munici-
pales le marcaron el alto a José Felipe N. 
y/o Juan Miguel N., ya que transitaba en 
la colonia Centro de San Gabriel Chilac, a 
bordo de un vehículo Honda con los vidrios 
polarizados y sin placas de circulación.

Ante las faltas administrativas come-
tidas y la negativa de descender de la 
unidad, fue remolcado por una grúa con 

-

bargo, en el trayecto, José Felipe N. y/o 
Juan Miguel N. realizó disparos de arma 
de fuego contra los elementos, causando 

Al repeler la agresión y lograr su de-
tención, le aseguraron una pistola con un 
cargador y 12 cartuchos 9 milímetros, un 
fusil marca Smith & Wesson calibre.223, 
con un cargador abastecido con 37 cartu-
chos, así como un porta fusil.

Una vez que quedó a disposición del 
Agente del Ministerio Público, se iniciaron 
las investigaciones pertinentes para ejer-
citar acción penal en su contra. Al con-
tinuar con la aportación de pruebas, el 
Juez determinó la vinculación a proceso 
del imputado con la medida cautelar de 

 REDACCIÓN

Tras las quejas de 
alcaldesas, Guardia 
Nacional realiza 
operativos en Texmelucan
San Martín Texmelucan, Pue- Luego 
de que la presidenta municipal de San 
Martín Texmelucan, Norma Layón, evi-
denció la falta de apoyo por parte del 
cuartel de la Guardia Nacional, este 
miércoles los elementos realizaron re-
corridos en las juntas auxiliares.

Cabe recordar que, la presidenta de 
Tlahuapan, Rosiceli Díaz también ha-
bía evidenciado la falta de apoyo de 

-
mados de la Policía Municipal, además, 
los vecinos de San Rafael Ixtapaluca 
los señalaron de presuntos actos de 
corrupción.

Por lo que, las criticas de las alcaldesas 
incomodaron a los efectivos y salieron de 
su cuartel para realizar operativos de re-

San Francisco Tepeyeca, resaltando que 
elementos de la Guardia Nacional y el 
Ejército Mexicano colocaron un punto de 
revisión en la calle san Juan.

En el lugar hicieron inspección para 
detectar armas de fuego o drogas, sin 
embargo, se desconoce el resultado de 
los operativos que, a decir de los veci-
nos, esperan sean permanentes. 

          CAROLINA GALINDO
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DESDE LA CIUDAD DE MÉRIDA, 
Yucatán, el Smart City Expo 

LATAM Congress (SCELC) celebró su 
octava edición. Del 23 al 25 de mayo, 
en el Centro de Convenciones Siglo 
XXI se reunieron diversos actores del 
sector público y privado dentro del 
ecosistema de transformación urba-
na y territorial para dialogar y com-
partir conocimiento en torno a los 
desafíos que cada día acontecen en la 
región. La finalidad fue generar solu-
ciones inteligentes en conjunto que 
permitan el óptimo desarrollo de las 
ciudades en América Latina.

Bajo el tema “Proyectos viables, 

impulsar y visibilizar aquellas ini-
ciativas que se han implementado 
de manera exitosa y han impactado 

mejores sociedades. 
En el SCELC hubo una participa-

ción de más de 10,000 asistentes, la 
representación de más de 300 ciu-
dades y gobiernos provenientes de 
45 países y más de 200 instituciones 
y empresas, así como de 300 confe-

Reconocer   
    proyectos 
innovadores 
y sostenibles
acontecen en las ciudades latinoamericanas.

POR 

NEWSWEEK EN 
ESPAÑOL

rencistas y la presencia de aproxima-
damente 55 medios de comunicación.

Las sesiones abordaron temáticas 
cruciales como espacios urbanos, 
transformación digital, cambio cli-
mático y territorios sostenibles, desti-
nos inteligentes, sociedad conectada 
y ciudades que cuidan. Además, en 
cada edición estuvo abierta la convo-
catoria “Call for speakers”, cuyo obje-
tivo es reunir a los expertos quienes 
compartieron su conocimiento en 
diversos tópicos. 

Entre los oradores destacados es-
tuvieron Jaime Oropeza, de Citelum; 
Sajid Khan, de Intel; Delfina Irazusta, 
de Red de Innovación Local (RIL); 
Eduardo Cerón, de Universidad Mo-
delo, y Didier Muguet, de Little Pay, 
por mencionar algunos.

Asimismo, algunas sesiones del 
Smart City Expo LATAM Congress 
2023 fueron: “¿Cómo está transfor-
mando la tecnología la 
toma de decisiones en los 
gobiernos?”, “Ciudades im-
parables: nuevos modelos 
de movilidad urbana”, “Go-

bernanza y análisis de datos para una 
ciudad más inteligente” y “Carbón 
zero: liderando el desafío climático”. 

En palabras del SCELC, ante un 
panorama social complejo en el que 
las tendencias de movilidad, susten-
tabilidad y más temas relacionados 
con innovación y tecnología son cada 
vez más importantes no solo a nivel 
empresarial y gubernamental, sino 
también en un ámbito individual en 
todas las ciudades, es necesario bus-
car alternativas tangibles para conso-
lidar espacios y estrategias transver-
sales que impacten positivamente en 
los ciudadanos. 

Proyectos sostenibles 

DURANTE EL CONGRESO SE REALIZÓ LA 
entrega de premios LATAM Smart 
City Awards con el propósito de re-
conocer los proyectos más relevantes, 

innovadores y sostenibles 
de las ciudades latinoame-
ricanas, en donde Colom-
bia, Brasil y Uruguay fue-
ron galardonados por sus 

Ciudades 
INTELIGENTES 

 Smart City Expo LATAM Congress
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iniciativas tecnológicas y sustentables. 
“Tenemos cuatro categorías: Trans-

formación digital, Desarrollo urba-
no sostenible y movilidad, Sociedad 
equitativa y colaborativa y Ciudad 
LATAM. Se recibieron 99 proyectos 
que transforman a América Latina. 
Hubo 12 finalistas y cuatro ganado-
res”, comentó en la ceremonia Pilar 
Conesa, curadora del Smart City 
Expo World Congress. 

La máxima distinción de Ciudad 
LATAM fue para la alcaldía de San 
José de Cúcuta, Colombia, gracias a 
su estrategia “Smart City 2050”. Esta 
consiste en una infraestructura tec-
nológica al alcance de la ciudadanía 
que contribuye a mejorar la competi-
tividad, colaboración, planificación y 
sostenibilidad de esa urbe fronteriza 
con Venezuela. 

“No es un logro personal, interpre-
to el sentir de más de 1.6 millones de 
personas que viven en Cúcuta, porque 
este premio significa mucho como ser 
humano y apuesta a que el compromi-
so continúa”, afirmó Jairo Tomás Yá-
ñez Rodríguez, alcalde de San José de 
Cúcuta, al recibir el reconocimiento. 

En cuanto al rubro Transforma-
ción digital, Uruguay fue el galar-
donado con su proyecto “Datos: 
herramienta para la gestión de las 
ciudades”. A voz del ingeniero Juan 
José Prada, el objetivo es generar da-
tos, hacerlos disponibles a toda la 
sociedad, analizar y tomar decisiones 
con base en la evidencia producida 
por estos. Es un premio a una vieja 
política de Montevideo, apuntó, vin-
culada con los temas de gobierno 
abierto que, de alguna manera, esa 
cultura de datos se basa en tres pila-
res fundamentales: liderazgo, equipo 
y ciudadanía.

BRASIL BRILLÓ CON DOS PREMIOS EN 
las categorías de Desarrollo urbano 
sostenible y movilidad, y Sociedad 
equitativa y colaborativa. En primera 
instancia, fue para el Ayuntamiento 
de Niterói con el trabajo “Parque Orla 
Piratininga”. Esta zona verde prioriza 
la aplicación de soluciones basadas 
en la naturaleza–SBN —conjunto de 
estrategias para la gestión sostenible 
de los ecosistemas—, con 35,000 me-
tros cuadrados de humedales implan-
tados y la participación de los vecinos 
como coprotagonistas para tratar 
una laguna urbana degradada por 
la descarga de aguas residuales en la 
naturaleza desde hace cinco décadas.

Para la segunda esfera, Teto Bra-
sil se llevó la distinción de Sociedad 
equitativa y colaborativa con “Vivien-

da Semente”. De acuerdo con el sitio, 
en asociación con la organización 
internacional Techo, presente en 18 
países de América Latina, están en 
Brasil desde hace 15 años movilizan-
do voluntariado para trabajar junto 
con los habitantes de comunidades 
precarias en diferentes estados.

“En América Latina tenemos mi-
llones de personas que no viven en 
condiciones decentes, con mínimo 
de dignidad. Es bueno estar aquí para 
denunciar la realidad de muchas per-
sonas”, detalló Camila Jordán, direc-
tora ejecutiva de TETO Brasil. 

Entre los finalistas estuvieron 
otros países como Chile, Argentina y 
México. Este último apostó por el pro-
yecto “El modelo de transformación 
digital del Gobierno de la Ciudad de 
México”, el cual conjunta la garantía 
de acceso a internet gratuito, las he-
rramientas de identificación y auten-
ticación para trámites digitales. Asi-
mismo, una política de simplificación 
y digitalización de trámites, servicios 
y programas sociales de más de 110 
dependencias de la capital mexicana. 
Una iniciativa a manos de la Agencia 
Digital de Innovación Pública. 

Es necesario buscar 
alternativas tangibles 
para consolidar 
espacios y estrategias 
transversales 
que impacten 
positivamente en 
los ciudadanos. 

ESTE AÑO se buscó impulsar aquellas 
iniciativas que se han implementado 
de manera exitosa y han impactado 
positivamente en la evolución hacia 
mejores sociedades.



JUEVES
27.07.2023
@diariopuntual 

www.diariopuntual.com
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El equipo de coordinación y vocería de Adán Au-
gusto López en la búsqueda de la candidatura 
presidencial de Morena llamó a las encuesta-
doras a mantenerse imparciales en el proceso 

interno para elegir a su representante en las boletas 
en las elecciones de 2024.

La coordinadora del área de comunicación, Andrea 
Chávez, señaló que las empresas deben mantenerse 
neutrales. 

“En el propio acuerdo que aprobó de manera unáni-
me el Consejo Nacional de Morena, se les solicitaba a 
los aspirantes por la coordinación nacional que propu-
sieran casas encuestadoras que no se han prestado a 
las viejas prácticas, que es hacer encuestas a conten-
tillo para generar percepción, con dinero de por me-
dio, ya sea con sobornos o convenios con gobiernos 
locales o municipales. Queremos que esta contienda 
sea limpia. Planteé además una ecuanimidad dentro 
de estos instrumentos de medición y que permitan 
que la voluntad popular se exprese de manera libre”, 
dijo a medios.

La diputada destacó que encuestas realizadas por 
las empresas Gala y Massive Caller sitúan a Adán Au-
gusto en segundo lugar en las preferencias en la con-
tienda interna de Morena, solo por debajo de Claudia 
Sheinbaum. Estos resultados, dijo Chávez, coinciden 
con las mediciones internas de su equipo.

“Posicionan a nuestro delegado Adán Augusto con 
un contundente segundo lugar y una tasa de creci-

-

La diputada replicó el llamado a la unidad que rea-
lizó este lunes Adán Augusto en Morelos.

“El llamado a la unidad es a la interna en la contien-
da, el llamado a la unidad es con aspirantes y equipos, 
con mexicanos que quieren la continuidad del proyec-
to obradorista, con los gobiernos locales, los munici-
pales, más allá del partido político que los llevó a esos 
encargos”.

Chávez aseguró que, previo a cada asamblea infor-
mativa, representantes de López leen ante los asis-
tentes medidas para evitar sanciones por los órganos 
electorales, entre las que están permitir el trabajo 

Electoral. 
Este martes, mientras Adán Augusto realizó asam-

bleas informativas en Nuevo León, los coordinadores 
nacionales y estatales que buscan la candidatura pre-
sidencial del tabasqueño se reunieron en un hotel en 
la Ciudad de México.

Al salir del encuentro, en el que tuvieron que dejar 
fuera sus teléfonos celulares y otros aparatos electró-
nicos, el coordinador general, Leonel Godoy, explicó 
en entrevista que platicaron en torno a cerrar de la 
mejor manera posible y “echar toda la carne al asa-
dor”. 

El michoacano dijo que buscan consolidar los even-
tos multitudinarios en los mítines de cada estado e im-
pactar en la percepción mediática previo a la encuesta 
de Morena.

-
ria, echar la carne al asador y estar preparados para 
la encuesta”.

Este miércoles, Lopez estará en la capital mexicana 
para realizar sus asambleas informativas 98 y 99.

“De eso se trataba hoy, que sigan creciendo los 
eventos masivos que estamos teniendo, cualquier me-
dio lo puede atestiguar, que los eventos son multi-
tudinarios y estamos buscando empatar esto con la 
percepción mediática, este entusiasmo de la militan-
cia, de los militantes y los que vayan a estar en la 
encuesta”, dijo Godoy.

Aseguró que Adán Augusto disputa el primer lugar 
de la contienda interna con Sheinbaum, pero su priori-
dad será ganar como movimiento en 2024.

“Hoy en estos momentos estamos disputando se-
gún nuestras mediciones ese primer lugar, pero sere-
mos muy respetuosos con nuestra compañera Claudia 
y nuestros compañeros aspirantes Marcelo, Ricardo, 
Gerardo y Manuel. Estamos haciendo un gran esfuer-
zo, siempre buscando mantener la unidad del partido, 
porque lo prioritario, lo más importante será ganar en 
el 24, con quien sea, nosotros creemos que será con 
Adán Augusto, pero lo más importante será ganar en 
el 24”, dijo.

Los voceros de Adán Augusto 
López en la contienda por la   
candidatura presidencial de  

Morena aseguran que el  
tabasqueño está en segundo  
lugar en el proceso interno y 

 llaman a las encuestadoras a ser 
imparciales. 

P OR : A N DRO AGU I L A R
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